
北海道登別青嶺高等学校第１回学校運営協議会の開催について

令和２年７月２８日（火）１８時より会議室

において、本校の第１回目の学校運営協議会を

実施しました。

事前に推薦されていた１４名の委員全員が出

席し、北海道教育委員会からの辞令を受け取り

ました。全員がマスク着用し、本校ボランティ

ア同好会の生徒が試作した飛沫感染予防のため

のアクリル板を業者に依頼したものを使用して

感染症拡大予防も意識した協議会となりました。

運営協議会会長に本校ＰＴＡ会長の次原勝秀

様、運営協議会に設置した２つの部会、キャリ

ア教育推進部会と地域コミュニケーション部会

のそれぞれの部会長に日本工学院北海道専門学

校長の福井誠様、登別市連合町内会副会長田渕

純勝様が選任されました。

各部会では、「これまでの登別青嶺高校は外部

へのＰＲが不足していたのではないか。学校行

事やイベント、部活動紹介など、地元の新聞へ

掲載してはどうか」「携帯電話（スマホ）の指

導について、現在の預かり指導は継続しながら、

様々な使用方法も模索してはどうか」「以前行

っていた地域の清掃活動が最近見られない」な

どのご意見をいただきました。

今後、メディアなどへの広報活動を実施しな

がら、運営協議会委員の方からメールを活用し

ながら学校の様子をお知らせし、ご意見をいた

だくようにして、学校運営に生かしていくこと

を約束し閉会となりました。


